
Физическая философия бытия 

Данная статья появилась не на пустом месте, и ей 

предшествовала однажды мною прочитанная заметка, о том, знает ли 

Бог нашу с вами судьбу. В данной статье говорилось о том, что Бог знает 

все и видит все, но в чем тогда смысл нашего с вами бытия, когда все 

вроде как предрешено. Ответ на этот вопрос перекликается как с 

религией, так и философией одновременно, но сейчас давайте 

взглянем на это, с точки зрения обычной физики. 

Многие слышали и возможно убеждены в том, что наш мир трех 

мерен, на самом деле он четырех мерен, четвертое измерение – это 

время. Время — это измерение, которое невозможно увидеть или 

потрогать, но оно является определяющим в нашем с вами мире. 

Прежде чем рассматривать время с физической точки зрения, 

давайте немного подумаем, пофилософствуем и вспомним что говорит 

нам Библия. Если помните, то Библия нам пророчит вечную жизнь 

после смерти, а значит в том мире нет времени как такового, значит не 

только Бог, а любой «другой» или «другое», возможно существо или 

сущность, может с легкостью посмотреть, что будет с нами здесь на 

земле в будущем, или что было с нами в прошлом. В том мире нет 

такого измерения как время. Разумеется, все эти умозаключения носят 

сугубо личностный характер, и мы не можем с уверенность утверждать 

так ли это или нет, но кто знает, возможно мы сейчас познаем истину, а 

может это только плод некой фантазии. Допустим, мы рассуждаем 

правильно, но что в таком случае получается? В каком-то смысле наша 

с вами судьба все равно завит только от нас и наших с вами поступков. 

Другое дело, все это уже предрешено и наглядно понятно, но не нам с 

вами, а где-то там, куда доступ нам до поры закрыт. 

Если принять за основу такой философский подход, о том, что 

наши предки могут наблюдать за нами и знают, что с нами будет и что 

было, возможно многие вещи которые иногда происходят с людьми 

встанут на свои места. Я не раз слышал от других людей истории о том, 

что их иногда предупреждают, что, что-то делать нельзя. Но в таком 

случае и мы должны вести себя подобающим образом, чтобы нашим 

предкам не было за нас стыдно. Принимая подобную философию, 

становятся понятны многие библейские истины и многие морально 

этические принципы нашего с вами бытия. 

Давайте предположим, у каждого из нас есть не только наша 

собственная судьба, но и некоторое, Богом данное предназначение. 

Судьба, в таком случае, есть некоторое стечение случайных 



обстоятельств и наших с вами поступков, которые заранее предрешены 

и известны, но наверняка есть и некоторый Божий Промысел в 

некоторых наших действиях и поступках, заранее прогнозируемых 

высшим разумом. И наверняка, так как мы все дети божии, мы 

действительно как дети можем слушать то, что нам говорят, а можем не 

слушать, выбор всегда остается за нами, в этом и есть наша 

собственная судьба, которая является нашими осознанными 

действиями и решениями. По этой причине основная масса религий 

проповедует богобоязненность действий человека и тем самым 

пытается действовать не только в угоду Бога, а больше, как инстинкт 

самосохранения личности - в угоду самого человека. До какой-то 

степени богобоязненность человека больше подходит в неосознанном 

восприятии божественных истин. Если же рассматривать Бога как отца 

и высший разум, стремящийся своих детей вразумить и наставить на 

путь истинный, то стоит учиться слышать и чувствовать его наставления 

и волю. Все это происходит через молитву или медитацию в 

зависимости от религиозного убеждения. Человек в силу 

ограниченности своего знания и мышления не способен осознавать все 

возможные последствия своих, кажущимися безобидными действиями. 

По этой причине, прежде чем начать какое либо, особенно очень 

важное для вас дело, помолитесь и попросите Господа помочь в ваших 

начинаниях! Сделайте это не только за себя, но и за других, особенно 

за близких вам людей! 

Исходя из вышесказанного, не стоит опускать вопросы веры. Вера 

- а кому необходима вера - с одной стороны, вера в Бога как бы нужна 

самому Богу, но на самом деле вера больше нужна человеку. Человек 

слаб, ему нужна некая опора в сложных жизненных ситуациях. Но если 

посмотреть с точки зрения того, что Бог — это наш небесный отец и 

покровитель. Подумайте, как часто вы обращаетесь к своим 

родителям? Да, да, когда вам нужна помощь! Но в отличие от живых 

родителей, Бог всегда рядом, он всегда с вами! И самым действенным 

механизмом общения с Богом является вера. Веры дух и есть спасение, 

а еще помощь и опора в вашей судьбе и жизни! 

В Библии, очень много времени уделяется вопросам греха. 

Давайте предположим, когда придет время, человек сам попадет в тот 

мир, где нет времени. И вот вы стоите рядом со своими близкими и 

смотрите как вы много лет назад ругались, и не дай бог, поднимали руку, 

на своего, близкого вам человека, как вы себя будете чувствовать в этот 

момент? При этом не забывайте, вам жить придется с этим целую 

вечность. Как вам такое, вот вам рай, а вот вам - ад. Покаяние, это 

избавление от чувства вины или стыда, но только покаяние должно идти 



от сердца и души, а не ради красивого словца! Странно, но когда 

начинаешь мыслить такими мерками, то и некоторые проблемы в жизни 

начинают казаться мелочными и никчёмными. 

Дальнейшие философские измышления я оставлю на суд 

читателя, а сейчас хочется вернуться к прагматичной физике. И начну я 

с такого понятия как скорость. Если помните, скорость есть пройденное 

расстояние за единицу времени. Напомню, расстояние это отрезок 

между двумя точками в пространстве. Тогда, если времени, как 

физической величины нет, то и скорости нет, а это значит, что и 

пространства в привычном нам понимании не существует. Согласитесь, 

на сколько сейчас выражение о том, что Бог вездесущ, приобретает 

более понятное не только с философской, но и с физической точки 

зрения объяснение. Получается, что в том мире нет не только времени, 

но пространства как такового, а что же там есть? Информация: да, тот 

мир и есть, то самое информационное биополе, о котором иногда 

говорят некоторые ученые. Если помните Библия начинается со слов, 

“В начале было слово и слово было Бог”. А что такое слово, это и есть 

информация. Таким образом получается, все мироздание появилось 

именно из информационного пространства, а не из элементарных 

частиц, как нас пытаются убедить некоторые физики. Причем, данное 

информационное поле сформировано вне измерения времени, и могло 

формироваться как мгновенное явление, так и бесконечно долгое 

явление, т.к. время определить невозможно. 

 

Рассуждая далее, я пришел к одному выводу: 

Наш материальный мир состоит из энергии или энергий 

различного порядка. Иными словами, материя состоит из энергии, а 

энергия состоит именно из информации. Информационное поле так или 

иначе будет вызывать энергетические всплески различных порядков и 

уровней. Процессы в данной энергетической системе будут протекать 

уже с конечной скоростью, близкой к скорости света. Соответственно, 

энергия и энергетические поля будут формировать материю и далее 

наш материальный мир. Вот такая философия у меня получилась. Я не 

знаю, насколько я близок к истине, или мои философские измышления 

являются только плодом моей фантазии. Но как говорится «сказка 

ложь, да в ней намек, добрым молодцам урок». 

На всякий случай, хочу принести извинения людям Веры, если 

вдруг каким-то случайным образом моя статья задевает их религиозные 

взгляды. 


